
　平成３０年９月２９日（土）、ティアラ

こうとうにおいて、「パラリンピック

を応援しよう！」をテーマに、城東ブ

ロック研修大会を開催しました。岩佐

教育長をお迎えし、墨田区、江戸川区、

江東区の青少年委員７２名が参加しま

した。

　最初に公益社団法人東京都障害者

スポーツ協会藤田勝敏氏を講師にお

招きし、パラリンピックの歴史やパラ

スポーツの迫力ある映像を交えて多

種多様な競技内容を教えていただき

ました。

　続いて会場を科学技術高等学校の体育館に移し、３グループに分かれ、ボッチャと

車椅子カローリング競技を体験しました。初めて体験した委員も多く、やってみて

良かったという感想をいただきました。

　再び会場をティアラこうとうに移動し、山﨑江東区長をお迎えし、親睦を兼ねた心

温まるおもてなしの懇親会が行われました。懇親会では、今回の講演・体験会・テーマ

に関連したクイズを、各テーブルごとのチームで解き、パラリンピック競技の理解を

深める時間が持てました。参加者全員が地区を超えて真剣に取り組み、和やかに締め

くくりました。



　平成３０年１１月１８日（日）、北砂小学校体育館にて

「中学生体験プログラム」を行いました。

　川村義肢(株)様ご協力のもと、パラリンピック「女

子車いすカーリング」の選手でもある、大野美紀さん

による講義をいただきました。

　そして「車いす体験」として、チームに分かれ車いす

カローリング大会を行いました。

　最初は、仲間同士あまり会話もありませんでしたが、

後半慣れてくると作戦などを考えてとても盛り上がって

いました。

　協力していただいたス

タッフのなかには、将来

「技工士」を目指す若い学

生もいて、みなさん「夢」

に向かってとても素敵な

顔をしていました。

　今回参加した中学生の

みなさんには、この貴重

な体験を、何かに役立て

いただけたら幸いと思っ

ております。

　江東区民まつり中央まつりは平成３０年１０月２０日（土）・２１日

（日）に都立木場公園で開催されました。まつり実施時間中は�

天候にも恵まれ約４４万人の来場者がありました。青少年委員

会では恒例の「なつかしの縁日」をテーマとして射的とポン菓

子の配布を行い、射的１,７２４名、ポン菓子配布１,７５０名と多く

の参加者で大盛況でした。なかでも射的のコーナーでは、小さい

お子さんから大人までとても喜んでいただき、みなさんで楽しめ

るイベントとして定着したと思います。

　ポン菓子コーナーでは「３、２、１」の掛け声に合わせてポン菓子

のおじさんがハンマーで蓋をたたくと「ポン！」と大きな音と水蒸

気の煙の中から真っ白なお米のお菓子が籠の中に飛び出しました。

配布待ちで並んでいる方々は、耳をふさいでいた手を拍手に変えて

歓声を上げていました。



　平成３１年１月２６日（土）、深川第七中学校において区内２３中学校

の生徒会役員が集まり、生徒会交流会が開催されました。

　深川第二中学校と大島西中学校が自校の取り組みを実践報告。次

いで、６グループに分かれてのグループ交流会では生徒会運営の悩み

や改善策を共有できとても有益でした。

　昼食後は「いじめ」をテーマにブレーンストーミング形式でアイ

デアを出し合いました。グループ発表では寸劇を交えるなど工夫を

凝らし、かつ発表内容は具体的であったのが印象的でした。企画の

目的の一つである、「リーダーとしての資質や態度を育てる」に貢献

できたのではないでしょうか。

　深川北部地区は今期、新任３名と中学校校長会

から深川第四中学校校長も加わり、田澤地区長の

もと計８名で活動しています。

　昨年６月２９日に三者懇談会を開催、今年も同時

期を予定しています。地区会では、委員一人一人と

しての活動はもちろん、委員会の中で何ができる

か、どうあるべきかなども含め熱い議論を交わして

います。

　今後もこどもたちと向き合いながら楽しく活動

してまいります。

　平成３０年１１月１１日（日）、江戸東京博物館にて見学会を行い

ました。

　施設内に入ると実物大で復元された日本橋が我々を出迎え、ミ

ニチュア模型は一気に私たちを昔の江戸時代の街並みへタイム

スリップしたような気持ちにさせてくれました。

　各コーナーでは、事件や災害の情報を得るために、印刷物の流通

が盛んになった様子を解説、貴重な書物の展示も印象的でした。

　江戸庶民の最大の娯楽、江戸歌舞伎のコーナーでは外国人観光

客が足を止め写真撮影をしている姿を多く見受けられました。

　どのコーナーも丁寧な解説と貴重な展示物で見応え充分で、我

がふるさと東京の歴史を知る良い機会でした。



　平成３１年１月１４日

（月・祝）、冬晴れの中、

ティアラこうとうにて

「平成３１年江東区成人

式」が行われました。色

とりどりの晴れ着に身

を包み、友人との再会

に喜ぶ笑顔の新成人が

ティアラこうとうに溢

れました。

　式典は今年も２部制で行われ、１部は城東地区で１，２１１人、

２部は深川地区で１，３２５人の参加がありました。お祝いの和

太鼓演奏に始まり、区長の祝辞・新成人の決意表明・お楽しみ

抽選会など楽しく大い

に盛り上がった式典で

した。

　穏やかな新春の一日、

新成人のみなさんの良

き思い出の日になれば

と、私たち青少年委員

も成人式運営のお手伝

いに励みました。

　平成３０年８月２５日（土）、

ティアラこうとう大ホール

にて、江東区内都立高校紹介

を開催しました。

　５７０名の来場者を迎え、東

高等学校創作ダンス部によ

るオープニングパフォーマ

ンスにより、華やかな雰囲気

での幕開けとなりました。

　今年度も区内８校に通う生徒から、各学校の特色ある活動・行

事・進路実績などをわかりやすくスクリーンを活用して紹介して

もらいました。発表後の

質問コーナーでも、来場

者からの質問に対して、

各校の特徴がよくわかる

回答が相次ぎました。

　このイベントを通じて、

みなさんの進路決定の参

考になっていただけたら

幸いです。

　平成３１年２月７日（木）、山﨑孝明江東区長と語る

会を開催しました。

　会長、役員合わせて１９名が各委員の活動を報告

する貴重な場となりました。

　平成３０年１１月４日（日）、

江東区教育センター１階の

大研修室で、海外派遣に参

加した高校生ジュニアリー

ダー１０名と区の青少年課職員２名から、青少年委員１０

名、江東区少年団体連絡協議会などの地域関係者の方々

が大勢参加し報告会が行われました。区長のご挨拶に

続き派遣団員一人一人からスライドを使って８月１９日

からの１０日間、滞在先のポートランドでの経験・体験

報告がされました。貴重な体験をしてきた団員たちの

姿は自信に満ちていました。


